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Texte de la question

M. Éric Girardin alerte Mme la ministre de la transition écologique et solidaire sur les bornes de rechargement pour
les véhicules électriques et, plus particulièrement, sur les bornes dont dispose la société IZIVIA, filiale d'EDF, sous
la forme du réseau Corri-door. Ces bornes ont la particularité de fonctionner en charge rapide avec des prises
compatibles avec tous les modèles de véhicules électriques. Le département de la Marne, contrairement aux
départements limitrophes, n'a engagé aucun investissement pour développer un réseau de bornes de rechargement.
Ce réseau Corri-door apparaît donc comme une bouée de sauvetage dans ce département pour tous les utilisateurs
de véhicules électriques, même s'il n'y a que deux bornes dont l'implantation est réellement pertinente (Somessous
et Champfleury). Or, dernièrement, IZIVIA a mis à l'arrêt total les 189 bornes réparties sur le territoire français pour
des raisons de sécurité, sans aucune perspective de remise en service. Aujourd'hui, la seule recharge rapide
subsistant dans tout le département est celle mise à disposition gracieusement par Ikea, à Thillois, et seulement
pendant les horaires d'ouverture du magasin. Aussi, il lui demande si l'État a pris la mesure de ce que représente la
fermeture du réseau Corri-door et quelles solutions pourraient être apportées afin de développer l'utilisation du
véhicule électrique en France.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE27505
http://www.tcpdf.org

